

Rossdorf, 02.02.2017

Dr. Jörg Krause wird neuer Geschäftsführer bei der EnviroChemie GmbH

Zum 1. Februar 2017 tritt Dr. Jörg Krause in die Geschäftsführung der EnviroChemie GmbH ein. Er übernimmt bei dem Ingenieurunternehmen für industrielle Wassertechnik die Funktion des Sprechers der Geschäftsführung und die Verantwortung für die Ressorts Betriebsführung und Kundendienst sowie Forschung und Entwicklung.

Als erfahrene Führungspersönlichkeit bringt der 55-jährige Diplom-Ingenieur Dr. Krause, der nach Stationen bei Alstom, ABB und Voith Industrial Services zuletzt bei Vinci im Bereich Industrietechnik tätig war, umfassende Kenntnisse im industriellen Dienstleistungsgeschäft, vor allem im Bereich der Automatisierungs- und Elektrotechnik, mit.

Neben Dr. Krause gehören dem Geschäftsleitungsteam der EnviroChemie Dr. Volker Oles für das Ressort Anlagenbau, Stefan Letschert für das kaufmännische Ressort, Peter Leyendecker für die Tochterfirmen EnviroFALK und EnviroDTS sowie Dr. Gerd Sagawe für das Ressort Wasserchemie und die strategische Geschäftsentwicklung, PR und Personal an.

Die EnviroChemie GmbH ist seit 40 Jahren Partner für die Industrierwasserbehandlung. Die Wasserspezialisten beraten, planen und bauen maßgeschneiderte Anlagen zur Prozesswasser-, Kreislaufwasser-, Kühlwasser- und Abwasserbehandlung. Rund um die wassertechnischen Anlagen bietet das Unternehmen eine große Palette an Dienstleistungen von der Wartung, der Anlagenoptimierung über die Lieferung von Betriebsmitteln aus eigener Produktion bis hin zu Betriebsführungsmodellen an.

Die EnviroChemie GmbH gehört zu 100 % zur SKion GmbH, einer Beteiligungsgesellschaft der Unternehmerin Susanne Klatten. SKion hat in den letzten Jahren ein Beteiligungsportfolio im Bereich der Wassertechnik aufgebaut und will dieses Engagement weiter ausbauen.

Kontakt:

EnviroChemie GmbH, Jutta Quaiser, Leitung Öffentlichkeitsarbeit,
In den Leppsteinswiesen 9, 64380 Rossdorf, ☎ +49 6154 6998 72,
jutta.quaiser@envirochemie.com, www.envirochemie.com